

c/o Florence Bruneau-Ludwig, Körnerstraße 25, 06114 Halle, E-Mail über: info@dfg-halle.de
Internet: www.dfg-halle.de

02. Februar 2014

FEBRUAR-BRIEF

Bonjour à toutes et à tous !

Rückblick:

„J’irai revoir la Normandie...“... haben bestimmt viele nach dem facettenreichen **Vortrag von Frau Dr. A. Schiller** am 09. Januar 2014 gedacht! Zu dieser **(Zeit-)Reise in die Normandie** hatten wir gleich zu Beginn des neuen Jahres 2014 in das Institut für Romanistik eingeladen. Und der Besuch war so zahlreich, dass wir auf Stuhl-Suche gehen mussten! Hiermit haben wir unsere beliebte Vortragsreihe fortgesetzt: demnächst weitere Vorträge...



Foto: A. Schiller

-PUSCHKINO: im Zusammenhang mit *Cinéfête* (s.u.) fand am 29.01. im Anschluss an eine Fortbildung für Französisch-Lehrer die Vorpremiere des Films „**Elle s’en va**“ - mit Catherine Deneuve - statt. Wer den Termin verpasst hat, kann den Film in französischer Originalfassung (mit deutschen Untertiteln) noch im Februar (am 17. u. 24.02.) sehen: eine gute Gelegenheit, die als „Filmikone“ geltende Catherine Deneuve in diesem für sie maßgeschneiderten Film zu erleben; für ihr Lebenswerk hat sie gerade den Europäischen Filmpreis erhalten.

Und hier sind die nächsten Termine dieses Monats:

-03.02. / Cercle littéraire francophone „Au plaisir de lire“ / 19:30/ Kafé [kaju]/ Große Steinstr. 25
Comme toujours, le 1^{er} lundi du mois. Notre lecture en février : « Le sang des autres »/ Simone de Beauvoir.

-19.02. / Soirée francophone « Les Moments du Français Mosaïque » / 19:30/ Objekt 5
Ça ne change pas, le 3^e mercredi du mois. Soirée ouverte à tous : les nouveaux sont les bienvenus !

-20.-21. u. 24.-26.02. / CINÉFÊTE im PUSCHKINO

5 Tage lang Filme in der französischen Originalfassung (mit deutschen Untertiteln): für Schüler... und andere! Die genaue Programmfolge entnehmen Sie bitte der Internet-Seite des Puschkinos. Unsere Empfehlungen: „Dans la maison“, „Les émotifs anonymes“ u. „**Mon pire cauchemar**“ mit Isabelle Huppert. Achtung: manche Vorstellungen sind schon fast ausgebucht (Schulklassen!).

Letzteren Film haben wir für einen gemeinsamen Kino-Nachmittag gewählt:

Am **25.02.** wollen wir die Vorstellung um **14:30** zusammen besuchen. Plätze sind für DFG-Mitglieder und Freunde in begrenzter Anzahl reserviert. Wer diese Möglichkeit nutzen möchte, meldet sich bei Stephanie Kühne: francesteph@aol.com an (bis 11.02.).

-24.02./19:00/ dt.-frz. Stammtisch für alle/ Ort wird noch bekannt gegeben!

Wie immer: am letzten Montag Abend im Monat.

-27.-28.02./ Bildungsreise Berlin

Diese Idee wurde bereits bei der Weihnachtsfeier angekündigt: interessierte DFG-Mitglieder – und andere Hallenser – nehmen an der ersten vom Büro unseres Mitglieds und MdB Dr. Karamba Diaby organisierten Fahrt nach Berlin teil. Mehrere Besichtigungen und Vorträge bzw. Gespräche an politisch-historisch relevanten Orten (Reichstagsgebäude, Bundesrat, Gedenkstätte der ehemaligen Stasi-Zentrale usw....) sind vorgesehen.

Für diejenigen, die die Anmeldefrist nicht beachten konnten: eine ähnliche Bildungsreise wird es zu einem späteren Termin (2015) wahrscheinlich wieder einmal geben.

Erinnerung: für Kunst- u. Reisebegeisterte

-07. Februar – 01. Juni 2014/ SCHIRN Kunsthalle Frankfurt « Esprit Montmartre. Die Bohème in Paris um 1900 » : eine einzigartige Ausstellung mit Werken von Degas, Toulouse-Lautrec und vielen anderen... (nähere Infos unter : www.schirn.de)

Vorschau März 2014:

-10.03. / Deutsch-Französischer Informationstag der Jugendgruppe in Berlin

2. Teil der Zusammenarbeit mit dem Büro von Dr. K. Diaby: Besichtigung des Bundestags und der französischen Botschaft speziell für Teilnehmer des Jugendprojekts Halle-Grenoble.

-12.01. – 23.03.: Kunsthaus Apolda/ Ausstellung „Pablo Picasso – Bacchanal des Minotaurus“

130 Werke für einen repräsentativen Querschnitt durch die Druckgrafik eines der bedeutendsten Künstler des 20. Jahrhunderts! In der ersten März-Hälfte wollen wir eventuell einen gemeinsamen Ausflug nach Apolda organisieren; eine entsprechende Meldung kommt dann per Rundmail.

Et... tradition oblige : le 2 février, bonnes crêpes à tous ceux qui fêtent la CHANDELEUR ce soir !

Im Namen des Vorstand-Teams

Florence Bruneau-Ludwig

Vorsitzende der Deutsch-Französischen Gesellschaft Halle e.V./ Initiative Halle-Grenoble